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智慧布局公募投资，风发共赢财富天下
晟视天下·2016公募基金高峰论坛·上海站 即将盛大启幕，欢迎您的莅临聆听

时间!!月 "#日 "$%&&"'(%&& 地点!上海东锦江

希尔顿逸林酒店锦和厅#浦东杨高南路 ##)号$

报名热线:4008188866
广告

! ! ! !近年来股市震荡不安，公募基金却爆发
式的增长，一路扶摇直上。&$!'年公募基金
总规模达 ("-$万亿元，同比涨幅达 '"!'.，
预计未来基金行业规模也会持续大幅增长。

公募基金恰逢布局良机，作为长期投
资首选，公募基金投资有何诀窍，未来趋势
如何？高晟财富控股集团旗下北京晟视天
下投资管理有限公司将联手中融基金、泰
达宏利基金、金元顺安基金等多家国内顶
尖基金机构的权威专家为您详细解读！

/月 !(日，横跨全国的晟视天下 &$!/公
募基金高峰论坛之上海站将隆重启幕，届时欢
迎广大投资者莅临聆听，与业界权威共话财富

人生，他们将知无不言言无不尽，把悉心体悟的
行业心得，最新体察的业界动态一一道与您听。

"现场更有多重惊喜等您来拿！"

第一重惊喜：经报名参加的现场参与者!可

获得晟视天下合作机构高晟财富及多家基

金公司提供的精美定制礼品"

第二重惊喜：晟视天下资深财富管理顾问
坐镇现场!零距离交流理财体验"

第三重惊喜：优先体验基于人脸识别科技
的#晟视脸通$!秒速开户!酷炫感十足"

第四重惊喜：晟视天下资深 !"亲临!百万

年薪诚邀财富管理行业精英并肩同行%

! ! ! ! 0123 昨天宣布延迟将中国 4 股纳入
0123指数令许多海外机构颇为失望，瑞银认
为这反映出境外投资者对 4股目前还是持观
望的态度，并不急于买 4股。而境外投资者对
4股了解不够，市场之间存在认知差距，需要
多加沟通。

海外投资者观望*股
昨天 4股第三次闯关失败消息发布后，

不少机构发布了相关研究报告，花旗分析师
56789 1:9等人在报告中表示，对 0123三拒
4股感到失望，但预测 &#!,年 /月再获纳入
机会为 ,#.。

昨天下午瑞银举行的电话会议上，瑞银

证券中国股票策略分析师陆文杰表示对此事
很失望，毕竟中国是全球第二大股票市场，真
把中国 4股加进去，也就是占全球新兴市场
!;!.的权重，0123 谈到的一些制度上的困
难，包括 <=>的产品、&#.的额度限制等，都
是可以在接下来一年时间慢慢修正的。
尽管昨天 4股市场走势没有受到很大影

响，低开后大幅反弹，上证指数上涨了
!;'(.，创业板指数大涨 %;-&.。但是，此事反
映出全球投资者对中国股票市场兴趣还是比
较淡。

当然，制度方面的确也存在一些问题，比
如停牌问题，0123昨天下午 &时举行的投资
者沟通会议上说，0123全球指数里 )#.停牌

的股票都是中国的股票，这个比例的确太高
了。所以，中国虽然最近修改了政策，但投资者
还是要看一看执行的情况，所以持观望态度。

明年机会应该会增加
陆文杰表示，境外投资者看中国和看其

他新兴市场是用同一个标准，不会特别多地
去考虑中国一些特殊因素，认为应该和全球
的规则接轨。但是，中国的确有一些特殊性，
像去年特殊的市场波动，拒绝一些境外的
<=>或者暂缓一些境外 <=>的批准都是情理
之中的事情。从这个角度看，从全球投资者对
一个新兴市场的要求和中国的特殊性之间还
是有一定的差距存在。陆文杰认为这需要和

全球投资机构更多地进行交流、沟通，让他们
了解中国市场，这个差距就可以慢慢弥补。
证监会发言人昨天表示，此次 0123明晟

公司延迟纳入的决定，不会影响中国资本市
场改革开放的进程和市场化、法治化的方向，
建设长期稳定健康的资本市场是我们自身的
需要。

陆文杰表示，就他接触的境外投资者，希
望 4股纳入 0123的人不断增加，特别是被
动型基金管理者。中国确实是一直在加快金
融市场的开放，这个进程大家也都看得到，明
年应该支持的人会更加多，应该比今年的机
会进一步增加。

首席记者 连建明

中国 !股未被纳入 "#$%指数令许多海外机构失望

瑞银：存在认知差距 需多加沟通

! ! ! !本报讯（首席记者 谈璎）昨晚中国平安
发布公告称，当日董事会会议审议并通过了
“关于平安证券境外上市方案”等议案，同意
平安证券完成改制后首次公开发行?股并在
中国香港联交所主板上市。
会议同意中国平安旗下控股子公司平安

证券有限责任公司整体改制为股份有限公
司，改制后的名称拟变更为“平安证券股份有
限公司”。平安证券本次境外上市所募集资金
拟主要用于增加公司资本金，补充业务营运
资金，并推动各项证券相关创新业务的发展。
中国平安表示，平安证券改制并在境外

上市符合其发展需要，将有力促进平安证券
向独立券商业务平台的战略转型升级，同时
推动中国平安证券业务板块估值提升，进而
提升中国平安的整体估值。通过境外上市，借

助境内外资本市场的力量，未来平安证券将
建立独立的融资渠道，适应资本监管新规。平
安证券将对标境内外优秀公司，打造强大的
券商品牌，搭建一流的海外融资平台，扩展国
际顶级机构投资者群体，助力业务长远发展。
目前中国平安旗下的保险、银行、资产管

理、互联网金融四大板块各项业务均保持良
好的发展趋势。平安证券与中国平安的其他
业务板块之间保持高度的业务独立性，平安
证券的境外上市符合中国平安的总体战略。

根据董事会决议，平安证券拟发行的?

股股数不超过发行后总股本的&'.（超额配
售权行使前）；同时，根据市场情况，授予承销
商不超过本次基础发行的?股股数!'.的超
额配售权。

据悉，平安证券?股上市项目时间表将

取决于内外部多种因素，包括平安证券的运
营状况、监管审批流程以及市场条件等。最终
发行股数将依据法律、监管批准及市场情况
而定。相关方案经中国平安及平安证券股东
大会批准后，尚须提交中国证监会、香港联交
所等监管部门核准。
中国平安目前在平安证券中直接与间接

持股比例约为)/;''.。按平安证券本次境外
上市发行比例上限测算，本次境外上市后中
国平安在平安证券上市后的直接与间接持股
比例将不低于/);(#.，中国平安仍将绝对控
股平安证券。
根据平安集团一季报，平安证券已在行

业内树立起互联网券商转型引领者形象。
&#!/年第一季度实现营业收入&#;((亿元，净
利润,;-,亿元，分别同比提升!);&.和!/;,.。

平安证券改制上市议案获通过
赴中国香港上市后中国平安仍将绝对控股

! ! ! !本报讯（记者 连建明）央行昨天发布的
数据显示，今年 '月份人民币贷款增加 )(''

亿元，同比多增 (-,亿元。当月社会融资规模
增量为 /'))亿元，比去年同期少 ',)(亿元。

'月末，广义货币@0&A余额 !-/;!,万亿
元+同比增长 !!;(.，增速比上月末低 !;$个
百分点，比去年同期高 !;$个百分点；狭义货
币B0!A余额 -&;-% 万亿元+同比增长 &%;,.，
增速分别比上月末和去年同期高 $;( 个和
!);$个百分点；流通中货币B0$A余额 /;&(万

亿元，同比增长 /;%.。
'月末，人民币贷款余额 !$$;!$万亿元，

同比增长 !-;-.。当月人民币贷款增加 )(''

亿元，同比多增 (-,亿元。月末人民币存款余
额 !-%;,(万亿元，同比增长 !!;'.。
央行同时发布了 '月社会融资规模增量

统计数据报告，初步统计，&$!/年 !C'月社
会融资规模增量累计为 ("!万亿元，同比多
!"!'万亿元。'月份当月社会融资规模增量
为 /'))亿元，比去年同期少 ',)(亿元。

! ! ! !本报讯（记者 许超声）国内知名移动金
融综合服务集团麦子金服日前发布了《中国移
动互联网消费金融行业研究报告》白皮书，这
是迄今为止国内移动互联网消费金融行业最
全面、权威的研究报告，引发了社会广泛关注。
报告认为，随着社会总体财富和居民可

支配财富的稳步增长、供给侧改革的推进、市
场的认可和自身业务模式的成熟，消费金融
增长空间广阔。预计到 &$!)年，互联网消费
金融规模将达到 %"%万亿元。
麦子金服作为中国领先的移动金融综合

服务集团，公司总部位于上海，并已在北京、
南京、苏州及美国波士顿设立了分支机构。麦
子金服致力于打造开放的移动金融生态系
统，以全球领先的移动互联网技术、云计算、
大数据处理能力为基础，优质资产为核心，为
个人和小微企业提供涵盖基于移动互联网的
综合金融服务。

互联网消费金融规模
2019年或达3.3万亿元

! ! ! !本报讯（记者 张钰芸）相比肯德基和麦
当劳的定期推出新品，长期以脆皮炸鸡“打天
下”的德克士过去鲜有动作，但今年这一状况
将有所改变。
昨天，德克士宣布推出今年第七款新品

至尊脆皮鸡腿堡，顶新集团餐饮事业群执行
长苏明瑞表示，产品升级与新品开发是德克
士 &$!/年品牌发展战略中的重要部分。每月
不间断上市新品，覆盖主食、小食、饮品、甜点
全线产品，德克士今年的目标是推出 !$C!&

只新品，目前看来，这一目标将会超额完成。

而相比肯德基、麦当劳新品的紧抓热点，德克
士的新品策略似乎更以“自我”为中心。“我们
产品开发的主轴就是脆皮炸鸡，加以巩固、延
伸，所以我们把它加在了汉堡、米饭产品中。
同时根据消费者需求进行升级，例如增加蔬
菜、玄米等健康食材。”
苏明瑞表示，德克士在全国共有 &%$$多

家门店，今年将继续开出 !$$到 &$$家门店，
其中北上广的门店数将从 ,$家增至 !$$家。
“我们希望尽量在 4级商圈、交通枢纽开店，
以建立品牌形象。”

! ! ! !本报讯（记者 杨玉红）携程旅行网今天
公布财务业绩：&$!/年第一季度，携程净营
业收入为 -&亿元人民币，同比增长 ($.。若
不计股权报酬费用，归属于携程股东的净利
润为 &"',亿元人民币，远超 &$!'年同期的
%%$$万元人民币。
今年第一季度，携程住宿预订收入同比

增长 ,$.，为 !/亿元人民币；携程交通票务
收入同比增长 !$/.，为 !)亿元人民币。目
前，携程交通票务覆盖机票、火车票及公路长
途客票等；旅游度假业务营业收入为 '"'/亿
元人民币，同比增长 -!.，环比增长 ').。
未来，携程继续增长的方向就是加码出

境游。“携程的出境游产品在中国旅游业内是
最丰富的。”携程联合创始人、董事局主席兼

2<D梁建章表示，“公司有行业内最大的国
际酒店库存，在国际机票方面，携程的技术、
产品和服务均为行业领先。同时，公司的国际
火车票业务和租车业务也发展迅猛，帮助顾
客实现无缝交通链接。”

艾瑞咨询最近对外发布的《&$!/年中国
在线旅游度假市场研究报告》显示，&$!'年
中国在线出境游市场规模为 %/("(亿元，携
程以 &'"!.的市场份额位居首位。
根据预测，携程 &$!/年第二季度净营业

收入年增长率约为 ,$.C,'.。梁建章表示，
预计到 &$&$年，携程整体交易额可以达到
!"&万C!"-万亿元，这一水平对应 &$!'年的
%'$$亿元，意味着未来几年要达到 %$.的年
复合增长率。

+月新增人民币贷款)#++亿元 携程首季净营收同比增80%

德克士一线城市门店将达百家


